

Diagonales : De l'influence d'IKEA sur le taux de divorce

22-09-2015

Le rôle d'IKEA dans la vie familiale n'est plus à démontrer. Selon certaines sources, un jeune Français sur dix aurait été conçu dans un FJESSLE, un TRYSIL, un BRIMNES, ou encore un ASKVOLL, un NORNÄS un ÅRBAKKA ou un autre lit au nom de rêve. Mais aucun regard rigoureux n'avait jusqu'à présent été porté sur l'influence de la marque suédoise en matière de divorce.

Une psychothérapeute familiale américaine, surprise de voir affluer dans son cabinet des couples au lendemain d'un achat chez IKEA, s'est penchée sur la question. Au prix de quelques concessions, la plupart ne sortent pas trop déstabilisés du parcours dans le labyrinthe des rayons, de l'attente aux caisses et des embarras du parking. C'est au moment du montage que les choses se gâtent. On prend un grand risque à le faire à deux : devant la difficulté, il n'est pas rare de se demander si l'on est vraiment fait l'un pour l'autre. Et cela à tout âge… Les instructions de montage d'IKEA recommandent de rester calme. Elles devraient aussi prescrire d'agir seul. Et, pour la paix des familles, l'article 212 du Code civil qui énonce que "les époux se doivent mutuellement respect, fidélité, secours, assistance" devrait préciser : "sauf lors de l'installation d'un meuble IKEA" !

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com

